

LOS PROTAGONISTAS DEL DÍA

Miguel Morgado y Emilio García de la Torre

Vicepresidente primero y secretario general del Consejo Andaluz de Colegios de Médicos



REDACCION MEDICA. Este lunes, Morgado y García de la Torre acudirán a la sede de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía para presentar un requerimiento notarial solicitando que se identifique al responsable del comunicado emitido por dicha Consejería el pasado jueves, en el que se afirma que la colegiación no es obligatoria, al objeto de depurar responsabilidades legales.